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１日（土） 浸水による被害の為、中島地区や崎

山地区を巡回視察です。 

 

七尾市にて昨夜からの降り注ぐ降雨により熊木川で

一部氾濫が見られ、浸水による被害の為、中島地区や

崎山地区を巡回視察です。昼頃までには落ち着きを見

せましたが、家屋の浸水や土砂崩れ等で被害に遭われ

た方々にお見舞いを申し上げます。熊木川の河口では

大規模な改修工事が進められており、引き続き、河川

の拡幅工事を進めて参ります。 

 

１日（土） 印鑰神社互市祭神事に参加です。 

 

印鑰神社互市祭神事に参加です。 

一年の折り返しの時期に行われる祭事で、これまでの

厄落としと今後の無病息災を祈願です。 

朝方の激しい雨から、午後には小雨になり、夕方から

晴れ上がり、キリコ祭りも無事に行えたようです。良

かったです。 

 

２日（日） 週末、志賀町(3ヶ所)にて街頭活動で

す。 

 

週末、志賀町(3 ヶ所)にて街頭活動です。多くの皆様

からの激励に感謝致します。 

 

２日（日） 輪島市洲衛交差点と珠洲市すずなり

西口交差点にて街頭活動です。 

 

輪島市洲衛交差点と珠洲市すずなり西口交差点にて

街頭活動です。引き続き、珠洲市の復旧復興対策に全

力で取り組んで参ります。 
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２日（日） 久しぶりにまいわあー直売所に立ち

寄りました。 

 

輪島市洲衛での街頭活動後に久しぶりにまいわあー

直売所に立ち寄りました。皆さんの素敵な笑顔で気持

ちもほんわかです。これからもお元気で頑張って下さ

い。 

 

２日（日） 岡田直樹大臣の国政報告会に参加で

す。 

 

岡田直樹大臣の国政報告会に参加です。大変な賑わい

でした。これも岡田大臣の実績とお人柄の賜物です。

引き続き、岡田大臣を先頭に県選出国会議員結束して

ふるさと石川の為に頑張って参ります。 

 

３日（月） 復興に向けてがんばろう珠洲 

 

復興に向けてがんばろう珠洲！の企画として飯田わ

くわく広場にて、キッチンカー、こども緑日、フード

ドライブ、ビンゴゲームなどの様々な企画があり、多

くの子供達で賑わっていました。引き続き、珠洲の復

興支援を全力で応援致します。 

 

３日（月） 島根知事より安来スマートインター

チェンジ新設の為の要請です。 

 

国交省幹部人事の異動の為の挨拶対応やレクを済ま

せ、島根県青木議員紹介にて、島根知事より安来スマ

ートインターチェンジ新設の為の要請です。 

週末の七尾市での大雨や各地での洪水被害、また、九

州熊本での線状降水帯を伴う断続的な大雨の影響で

甚大な被害が出ています。国交省としても様々な対策

を講じ人命最優先で取り組んで参ります。 
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４日（火） のと里山空港に到着後、能登町へ表

敬訪問です。 

 

午前、のと里山空港に到着後、能登町へ表敬訪問です。

国会終了後の国政報告を通じて地震対策や大和堆問

題、農業問題や物価高騰対策など意見交換です。 

いよいよ今週はあばれ祭りの開催です。コロナ後の制

限無しでの祭の開催で、大いに盛り上がりが期待され

ます。皆さんも是非あばれ祭りへ‼︎ 

 

４日（火） 珠洲市へ表敬訪問です。 

 

能登町から珠洲市へ表敬訪問です。 

地震発生後、2 ヶ月が経過して、復旧状況や生活再建

の取り組みに対して泉谷市長や議会の皆さんと意見

交換です。引き続き、地震の復旧復興対策に全力で取

り組んで参ります。 

 

４日（火） 能登総合開発促進協議会総会に出席

です。 

 

能登町、珠洲市への表敬訪問を終え、石川県庁へ‼︎ 

能登総合開発促進協議会総会に出席です。各首長、議

長、県議、県執行部が参加。能登地域の最重要課題に

対する事業報告など来年度予算に向けて国や県への

要望事項を承認です。 

これまで事業推進に取り組んできた能越自動車道輪

島道路三井ー里山空港間を本年 9/16 に開通すること

を表明させて頂きました。引き続き、事業推進に取り

組んで参ります。 

 

５日（水） 津幡町へ表敬訪問です。 

 

津幡町へ表敬訪問です。通常国会も終わり、国会報告

を兼ね地域の要望課題など意見交換です。 
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５日（水） 内灘町戦没者慰霊式に参加。 

 

内灘町戦没者慰霊式に参加。戦没者の御霊に哀悼の意

を捧げます。 

引き続き、内灘町行政へ表敬訪問です。 

川口町長、内灘町議会へ国会報告を兼ね地域の要望課

題など意見交換です。 

 

５日（水） かほく市へ表敬訪問です。 

 

かほく市へ表敬訪問です。 

通常国会も終了し、国会報告を兼ね地域の要望課題な

ど意見交換です。 

 

５日（水） 羽咋市へ表敬訪問です。 

 

羽咋市へ表敬訪問です。 

通常国会も終了し、国会報告を兼ね地域の要望課題な

ど意見交換です。 

 

５日（水） 志賀町へ表敬訪問です。 

 

志賀町へ表敬訪問です。 

通常国会も終了し、国会報告を兼ね地域の要望課題な

ど意見交換です。 

 

６日（木） 中能登町へ表敬訪問です。 
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中能登町へ表敬訪問です。 

通常国会も終了し、国会報告を兼ね地域の要望課題な

ど意見交換です。近年、頻発化する豪雨災害に対する

河川改修を国交省へ要請です。しっかりと支援して参

ります。 

 

６日（木） 七尾市へ表敬訪問です。 

 

七尾市へ表敬訪問です。国会報告を兼ね地域の要望課

題など意見交換です。近年、頻発化する自然災害や豪

雨災害に対する国土強靭化による河川改修などの事

前防災対策の強化や能越道の推進など国交省として、

しっかりと支援して参ります。 

 

６日（木） 穴水町へ表敬訪問です。 

 

穴水町へ表敬訪問です。国会報告を兼ね地域の要望課

題など意見交換です。 

円安による急激なガソリンの高騰対策、近年、頻発化

する自然災害や豪雨災害に対する国土強靭化による

事前防災対策の強化や、能越道・里山海道の整備促進

をしっかりと支援して参ります。 

 

６日（木） 輪島市・輪島商工会議所へ表敬訪問

です。 

 

輪島市・輪島商工会議所へ表敬訪問です。国会報告を

兼ね地域の要望課題など意見交換です。 

地震の復旧対策や能越道輪島道路が輪島三井 IC まで

9/16 に開通予定を報告。引き続きの整備促進や経済界

から漆器業界の課題や漁業問題など多岐に渡るご意

見を頂きました。これからもしっかりと支援して参り

ます。 

 

７日（金） 能登町あばれ祭りへ 

 

公務を終えて、羽田ー能登七夕便でのと里山空港に到

着。開港 20 周年記念として多くのお出迎えを頂きま

した。 

早速、能登町あばれ祭りへ直行です。 

感染対策などの制限無しでの祭りの開催は 4年ぶりで

す。能登地域のキリコ祭りの先頭を切って大いに盛り

上がる事を願います。 
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７日（金） 川端珠洲市議と大谷地区の後援会の

皆さんが国交政務官室に表敬訪問です。 

 

川端珠洲市議と大谷地区の後援会の皆さんが国交政

務官室に表敬訪問です。 

珠洲地震で落石の為に一時通行止めとなった国道２

４９号の八世乃洞門トンネル付近の急傾斜地落石予

防対策や地滑り対策等の国交省所管早期の予算付け

に対してご報告を致しました。引き続き、珠洲地震の

復旧対策に取り組んで参ります。 

 

８日（土） ALL JAPAN JET SPORTS SERIES 

2023 4th STAGE水上スキー大会宝達志水町

のオープニングに参加です 

 

ALL JAPAN JET SPORTS SERIES 2023 4th STAGE

水上スキー大会宝達志水町のオープニングに参加で

す。 

千里浜の地で開催される事を大変嬉しく思います。こ

のイベントで千里浜が更に海上スポーツのメッカに

なる事を期待します。 

 

８日（土） 中能登町徳前交差点、七尾市国分町

交差点にて街頭活動です。 

 

千里浜海岸でのイベントオープニングを終え、中能登

町徳前交差点、七尾市国分町交差点にて街頭活動です。

ちょうど雨が上がりご通行中のドライバーにご挨拶

です。この後、のと里山空港開港 20 周年記念に参加

しました。 

 

８日（土） のと里山空港開港 20周年記念式典

に参加です。 

 

のと里山空港開港20周年記念式典に参加です。昨日、

七夕便で帰郷して、20 周年の歓迎のお出迎えをして頂

きました。 

これまで、開港までの先人の方々のご尽力や開港後の

関係団体の皆様のお支えに感謝致します。今後ともよ

ろしくお願いします。 
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８日（土） 自民党石川県第三選挙区支部実務者

会議に参加。 

 

自民党石川県第三選挙区支部実務者会議に参加。統一

地方選挙にて新たなメンバーとして加わった県議を

始め、市議町議の皆様誠におめでとうございます。引

き続き、皆様と共に、来る衆院選に向けて、常在戦場

で取り組んで参ります。皆様どうぞ宜しくお願いしま

す。 

 

９日（日） 津幡町・内灘町・かほく市にて街頭活

動です。 

 

午後までの事業や大会日程を済ませて、津幡町・内灘

町・かほく市にて街頭活動です。途中、かほく市白尾

IC 交差点にて、能登町堂前県議や向峠町議より金沢か

らの帰り道に激励をして頂きました。皆さんの激励に

勇気 100 倍で頑張ります。 

 

９日（日） 七尾市大泊町で開催されている朝市

に立ち寄りました。 

 

月一で七尾市大泊町で開催されている朝市に立ち寄

り、新鮮な朝漁れの魚介類を購入。晩飯の刺身や煮付

け、たたきなどで美味しく頂きました。 

また、手作り喫茶で地元の皆さんと談笑です。皆さん

も機会があれば是非どうぞどうぞ‼︎ 

 

９日（日） 県民スポーツ大会レスリング競技志

賀大会開会式に参加です。 

 

県民スポーツ大会レスリング競技志賀大会開会式に

参加です。レスリングの聖地である志賀町で大会開催

おめでとうございます。日頃の練習の成果を発揮して

馳知事や川井姉妹選手を目指し、追い付き追い越せの

精神で頑張って下さい。 
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９日（日） 志賀原子力センターでのイベントに

立ち寄りました。 

 

志賀原子力センターでのイベントに立ち寄りました。

家族連れの方々に原子力の仕組みや廃棄物処理や保

管方法など分かりやすく案内しています。 

国内で 1 台しかない NUMO による未来型の地層処理

について体験学習に私も参加です。安全に原子力を稼

働する為の取り組みが地域の皆さんに広がる事を期

待します。 

 

９日（日） 石川県ろうあ福祉大会に大会役員と

して参加です。 

 

石川県ろうあ福祉大会に大会役員として参加です。県

議時代から能登地区の手話通訳士の普及・確保に取り

組んで参りました。今後とも地元自治体と連携しなが

ら手話言語条例制定に向けて応援をして参ります。 

 

１０日（月） 大雨の影響で被害に遭われた皆様

にお見舞いを申し上げます。 

 

昨日からの線状降水帯の大雨の影響で家屋の浸水や

土砂災害、道路の寸断の影響など被害に遭われた皆様

にお見舞いを申し上げます。まずは被害の状況把握と

山間部には土砂災害の恐れがありますので、引き続き、

警戒が必要です。市町・県の被害状況の取りまとめと

災害復旧に対する支援を国土交通省としても万全に

対応して参ります。 

 

１０日（月） 能登食祭市場前交差点にて朝のご

挨拶です。 

 

七尾倫理法人会モーニングセミナー終了後、能登食祭

市場前交差点にて清水県議・原田市議と共に通勤のド

ライバーの皆さんに辻立ちにて、朝のご挨拶です。 
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１１日（火） 奥能登から河北・羽咋郡市におい

て各種団体へ表敬訪問です。 

 

先週からの行政訪問を終えて、今週は 2 日間で、奥能

登から河北・羽咋郡市において各種団体へ表敬訪問で

す。業界団体より、要望課題について意見交換です。 

 

１２日（水） 第 6回伝建にぎわい推進議員連盟

に参加です。 

 

昨日、最終新幹線で上京しました。 

本日、第 6 回伝建にぎわい推進議員連盟に参加です。

重要伝統的建造物群保存地区として金沢市と輪島市

が指定されています。自治体の代表として村山金沢市

長が挨拶。坂口輪島市長もご一緒しました。 

自民党わじまの市議の皆さんと共にマイナンバーカ

ードについて総務省・デジタル庁より説明聴取。意見

交換です。 

また、愛知県根本幸典議員同行にて豊橋市長と共に柳

生川河川改修について及び、岩手県藤原崇議員同行に

て地元首長と共に国道 4号 4車線化事業促進について

2 件の要請でした。 

 

１３日（木） 本日は自民党輪島市議会の皆さん

が国交政務官室に表敬訪問です。 

 

本日は自民党輪島市議会の皆さんが国交政務官室に

表敬訪問です。昨日からマイナンバーカードについて

の勉強会や能越自動車道輪島道路の整備促進、大川地

区の災害に対応する道路整備など多岐にわたる課題

について要請や意見交換です。 

また、坂口輪島市長と玉岡議長、久岡商工会議所会頭

が政務官室へ 9/16能越自動車道輪島道路三井 IC開通

に対する御礼挨拶の為に来訪です。引き続き、輪島道

路、並びに七尾・田鶴浜区間の整備促進について要請

でした。 

また、その他 4 件の要請活動として、福井県高木毅議

員同行にて小浜市議会の皆さんと共に北陸新幹線の

整備促進について要請。 

青森県滝沢求議員同行にて三陸沿岸道路他、整備促進

について要請。 

日本下水道協会より水道事業の予算確保事業促進に

ついて要請。 

岐阜県金子俊平議員紹介にて国道 41 号事業促進につ

いて要請でした。 
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１４日（金） 七尾市議会の有志の皆さんが政務

官室に来訪です。 

 

本日は七尾市議会の有志の皆さんが政務官室に来訪

です。能越自動車道七尾区間の整備促進の要請やひき

こもり不登校対策について文科省・厚生労働省より講

師を招き勉強会の対応を準備。 

また、七尾市長・羽咋市長・中能登町長が国道 159 号

線整備促進について要請です。津幡町長やかほく市長

は災害対応の為、参加は出来ませんでしたが、夕方、

災害現地視察にご一緒します。 

のと鉄道社長が表敬訪問です。乗車率向上の為、様々

な取り組みや観光列車でのスイーツやランチもかな

りの人気です。皆様も是非、ご乗車ください。 

また、山形県加藤鮎子議員同行にて国道 47 号・東北

中央自動車道の整備促進について要請でした。 

要請活動が終了後、昼の新幹線にて災害視察の為に帰

郷です。 

 

１４日（金） 岡田大臣と共に矢田町長、焼田議

長にご案内を頂き現地の被害状況を視察させて

頂きました。 

 

午前中の国交省の公務を終え、新幹線で地元に戻り、

岡田大臣と共に矢田町長、焼田議長にご案内を頂き現

地の被害状況を視察させて頂きました。 

泥だらけになりながら家屋の土砂をかき出す住民の

皆さんや被害の爪痕が色濃く残る惨状に、地元行政と

も連携をして 1日でも早く被災者の生活再建や復旧の

為に国土交通省としても全力で支援をして参ります。 

 

１４日（金） 津幡町での災害視察を終えて、直

ちに、内灘町へ‼︎ 

 

津幡町での災害視察を終えて、直ちに、内灘町へ‼︎ 

太田県議や川口町長、町議や区長の皆さんと共に浸水

地域や土砂崩れや県道の崩落現場などを視察させて

頂きました。 

地元行政とも連携をして 1日でも早く災害復旧の為に

国土交通省としても全力で支援をして参ります。 
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１５日（土） 自民党輪島支部総務会に参加で

す。 

 

かほく市での災害視察を終え、自民党輪島支部総務会

に参加です。日頃から党勢拡大や各種国政選挙をお支

えを頂きますことに感謝致します。 

また、先の統一地方選挙において党公認候補の支援を

頂き、県議・市議の全員の当選を果たす事が出来まし

た。引き続き、ふるさとの発展の為に共に取り組んで

参ります。 

 

１５日（土） 地元石崎地区国政報告会を開催。 

 

地元石崎地区国政報告会を開催。久しぶりに地元の皆

さんとの機会に感謝の気持ちでいっぱいです。これか

らも応援よろしくお願いします。 

 

１５日（土） 舞鶴海上自衛隊多用途支援艦「ひ

うち」自衛艦乗員歓迎会に家族会の皆様と共に

参加です。 

 

舞鶴海上自衛隊多用途支援艦「ひうち」自衛艦乗員歓

迎会に家族会の皆様と共に参加です。七尾港まつりに

合わせて、昨年に引き続き入港。羽田野艦長には、そ

の笑顔で、翌日の一般公開での広報活動をよろしくお

願いします。 

 

１５日（土） 津幡町、内灘町での災害視察を終

えて、翌日、かほく市へ‼︎ 

 

津幡町、内灘町での災害視察を終えて、翌日、かほく

市へ‼︎ 

かほく市長、沖津県議や杉本議長と共に浸水地域や土

砂崩れや崩落現場などを視察させて頂きました。 

暑い中、泥だらけになりながら建設業の皆さんが集落

に溜まった泥をかき出し、被災地域の生活再建の為に

尽力しておりました。 

被害の爪痕が色濃く残る惨状に対し、地元行政とも連

携をして 1日でも早く災害復旧の為に国土交通省とし
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ても全力で支援をして参ります。 

 

１６日（日） 海上保安庁巡視船「はまゆき」へ一

般公開に合わせての視察と激励です。 

 

七尾港に入港中の海上保安庁巡視船「はまゆき」へ一

般公開に合わせての視察と激励です。 

昨年に引き続き、七尾港まつりに花を添えて頂きまし

た。 

また、一般公開で日本海側での警備活動や緊急時の人

命救助や安全対策などを広報 PR です。 

海上保安庁は国交省所管であり、これからも全力で支

援をして参ります。 

 

１６日（日） 舞鶴海上自衛隊多用途支援艦「ひ

うち」へ一般公開に合わせての視察と激励です。 

 

七尾港に入港中の舞鶴海上自衛隊多用途支援艦「ひう

ち」へ一般公開に合わせての視察と激励です。 

海上保安庁巡視船と共に七尾港まつりに花を添えて

頂きました。 

また、一般公開で国民の安全安心を守る活動や災害時

には様々な救援活動などを広報 PR です。 

海上自衛隊は海上保安庁とも緊急時や災害時に様々

な連携協力しています。これからも全力で支援をして

参ります。 

 

１６日（日） 焼田宏明第 105代石川県議会議

長就任祝賀会に参加です。 

 

焼田宏明第105代石川県議会議長就任祝賀会に参加で

す。県議時代からの同僚の議長就任は本当に嬉しい限

りです。 

今後の活躍に期待します。 

また、先の津幡町を始め河北郡市において線状降水帯

の大雨による甚大な被害が発生、被災された皆様に心

からのお見舞いを申し上げます。早期の復旧に向けて

地元行政と連携して焼田議長と共に取り組んで参り

ます。 

 

１６日（日） 七尾港まつり総踊りに参加です。 

 

七尾港まつり総踊りに参加です。日中の猛暑からやや

落ち着き、多くの市民の皆さんが浴衣など色とりどり
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の衣装で参加され、コロナ感染症で 3 年間開催が出来

なかった思いを吹き飛ばすような盛り上がりでした。 

七尾市民の皆さんと一緒になって、素敵なひと時を過

ごす事が出来ました。心より感謝致します。引き続き、

地震や豪雨災害の復旧対策や国交政務官としての職

責を全うして参ります。 

 

１７日（月） 令和 5年度海の日記念式典・海上

安全祈願祭に参加です。 

 

令和 5 年度海の日記念式典・海上安全祈願祭に参加で

す。海事功労表彰を受賞された皆様、誠におめでとう

ございます。これまで海事産業の振興と発展の為にご

尽力頂き感謝致します。引き続き、健康に留意をされ、

ご活躍願います。 

 

１７日（月） 七尾海上保安友の会 能登支部理

事会・講演会・意見交換会に参加です。 

 

七尾海上保安友の会 能登支部理事会・講演会・意見交

換会に参加です。 

日頃から海上保安庁の皆様と共に地域の皆様と一緒

にサポート役として、ふるさとの海の安心安全を守る

為にご尽力いただく皆様に感謝と敬意を申し上げま

す。 

これからも海上保安庁の皆様と共にしっかりと応援

をして参りますので、引き続きのご協力をよろしくお

願いします。 

終了後、翌日の公務に備え、最終新幹線で新高岡駅か

ら北陸新幹線で上京します。 

 

１８日（火） 石川県焼田議長を始め東海北陸 7

県議会議長会議の皆さんが国交政務官室に来

訪。 

 

石川県焼田議長を始め東海北陸 7県議会議長会議の皆

さんが国交政務官室に来訪。北陸新幹線・高規格道路

整備の整備促進について要請です。 

また、鹿児島県小里泰弘議員・熊本県金子恭之議員・

馬場成志議員同行にて両県執行部より南九州西回り

自動車道の整備促進について要請です。 

北海道東国幹議員同行にて旭川十勝道路整備促進並

びに石狩川治水事業推進について要請でした。 

酷暑の中、上京される首長や関係の皆さんには、地方

よりも特段の暑さを感じる東京にて関係省庁に対す

る要請活動本当にご苦労様です。 
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１９日（水） 全国高速道路建設協議会に出席。 

 

全国高速道路建設協議会に出席。斉藤国交大臣を始め、

副大臣、政務官揃い踏みで、全国の首長の皆さんより

ミッシングリンク解消や 4車線化など整備促進につい

て要請です。 

その後、全国高速道路建設協議会に参加されていた井

出能美市長が議員会館に要請の為、来訪です。 

また、北陸直轄河川治水期成同盟連合会要望会・懇親

会に参加でした。 

その他、国交省にて新潟県鷲尾英一郎議員同行にて、

国道 8 号・信越本線など要請。 

岩手県藤原崇議員同行にて地元首長と共に国道 4号な

ど整備促進について要請。 

岐阜県金子俊平議員紹介にて高山市長と共に中部縦

貫自動車道整備促進について要請。 

山口県岸信千世議員同行にて地元首長・県議と共に国

道 188 号整備促進について要請でした。 

 

２０日（木） 早朝、国会周辺にてウォーキングで

汗を流し、国交省へ出勤です。 

 

早朝、国会周辺にてウォーキングで汗を流し、国交省

へ出勤です。 

国交省にて山形県町村会首長同行にて鉄道自動車関

係について要請。北海道東国幹議員同行にて道路河川

関係整備促進について要請。山口県江島潔議員同行に

て下関市長と共に道路港湾都市関係について要請で

した。 

また、国交省内にて海事関係功労者表彰式に豊田副大

臣、清水政務官と共に出席です。 

公務を終え、午後の羽田ー能登便で帰郷です。 

 

２１日（金） 七尾市内にて通勤通学の皆様に山

崎・原田市議と共に辻立ち・街頭活動 

 

七尾市内にて通勤通学の皆様に山崎・原田市議と共に

辻立ち・街頭活動にて、朝のご挨拶です。先日から暑

い日が続きますが、体調管理に気を付けて下さい。 

 

２１日（金） 石川県戦没者慰霊式に参加しまし

た。 

 

石川県戦没者慰霊式に参加しました。戦没者の御霊に
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哀悼の意を捧げて来ました。戦後 78 年、現在の平和

と繁栄は故郷を守る為に亡くなられた多くの尊い犠

牲の賜物です。これからもその意思を受け継いでいき

たいと思います。 

 

２１日（金） 津幡町・石川県庁・北陸農政局を訪

問です。 

 

津幡町・石川県庁・北陸農政局を訪問です。河北郡市

における豪雨災害の被害状況を地元行政を始め、県当

局や北陸農政局よりお伺い。今後の復旧に向け協議で

す。 

被災者の生活再建は勿論、地域インフラの復旧や特に

農林分野の被害がこれから明るみに出てくるので、し

っかりと地元行政、県・国、JA など連携して復旧に取

り組んで参ります。 

 

２１日（金） 河北郡市選出焼田石川県議会議長

と鳳珠郡選出平蔵副議長に就任後、初の表敬訪

問です。 

 

県議時代からの同僚であり友人の河北郡市選出焼田

石川県議会議長と鳳珠郡選出平蔵副議長に就任後、初

の表敬訪問です。 

今年はお二人の地元において珠洲市では地震災害、河

北郡市では豪雨災害に見舞われ、甚大な被害が発生し

ました。引き続き、正副議長と協力連携をして被災地

の復旧に全力で取り組んで参ります。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。 

 

２２日（土） 穴水町にて街頭活動です。 

 

穴水町にて街頭活動です。多くの皆さんから激励を頂

き感謝致します。本日は長谷部祭前夜祭、翌日の本祭

はあすなろ広場で開催です。皆さん是非、お立ち寄り

下さい。 

 

２２日（土） 松波人形キリコ祭に堂前県議と共

に立ち寄りました。 

 

松波人形キリコ祭に堂前県議と共に立ち寄りました。

4 年ぶりの開催で、地域としても多くのご苦労があっ

たと伺いました。地域の伝統を後世に引き継ぐ為にも、

ふるさとの皆さんの思いが一つになる様に応援して
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参ります。 

 

２２日（土） 「はまゆき」に吉村穴水町町長と議

会の皆さんと共に激励 

 

穴水湾に停泊中の海上保安庁巡視船「はまゆき」に吉

村穴水町町長と議会の皆さんと共に激励・視察です。

また、緊急時の為に整備されたヘリポートの視察です。 

近年、自然災害が頻発化する中で、災害対応や緊急対

応は地域の皆様の安全安心や生命を守る為に大変重

要です。所管官庁として、しっかりと支援して参りま

す。 

 

２２日（土） 穴水長谷部祭、前夜祭がいよいよ

始まります。 

 

穴水長谷部祭、前夜祭がいよいよ始まります。明日の

本祭までには、様々な催し物が行われます。 

13 時から始まるパレードでは、地元の方々が武者姿や

奥方姿に仮装して練り歩き、夜には穴水湾内で花火大

会も開催されており、屋形船や灯籠流しなどを楽しむ

ことができます。是非皆さんもお立ち寄り下さい。 

また、新商品の地ビール「のとカキビール」です。皆

さんも是非、お買い求め下さい。 

 

２２日（土） 第 47回内灘町民夏まつりに立ち

寄りました。 

 

第 47 回内灘町民夏まつりに立ち寄りました。内灘町

で開催される夏の風物詩として親しまれる祭りです。 

4 年ぶりの開催で町内団体の皆さんが活躍する「アト

ラクション」やゲストを招いての「はまなす歌謡祭」

は大いに盛り上がります。 

そしてフィナーレには「花火の祭典」が内灘の夜空に

大輪を咲かせ、お祭りを締めくくります。 

明日の在京当番の為、最後まで見れませんでしたが、

太田県議や町議の皆さんと共に出店を回り地域の皆

さんの熱気を感じました。 

 

２４日（月） 本日も朝一のウォーキングを済ま

せ、国土交通省へ出勤です。 

 

本日も朝一のウォーキングを済ませ、国土交通省へ出

勤です。 
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富山県上田英俊議員同行にて朝日町長と共に国道 8号

トンネルの老朽化改修について要請に引き続き、愛知

県根本幸典議員同行にて関係首長と共に浜松湖西豊

橋道路の新規事業化について要請でした。 

連日、猛暑が続きますが、熱中症対策は勿論、体調管

理に気を付けて下さい。 

 

２５日（火） 金沢開発協議会・金沢港整備促進

期成同盟会合同の自民党県選出国会議員に対す

る要望会に参加 

 

昼に議員会館にて金沢開発協議会・金沢港整備促進期

成同盟会合同の自民党県選出国会議員に対する要望

会に参加です。 

また、国交省政務官室にて鈴木俊一議員紹介にて地元

首長と共に三陸沿岸道路など整備促進について要請。 

東京都小田原潔議員、萩生田光一議員紹介にて国道 20

号整備促進について要請。 

福井県稲田朋美議員同行にてあわら市議会・加賀市議

長同行にて北陸新幹線・国道 8 号整備促進について要

請。 

長崎県山本啓介議員同行にて西九州自動車道など整

備促進について要請でした。 

これから羽田ー能登便で帰郷し、能越自動車道や七尾

港の視察、海事関係功労者表彰式に公務で参加します。 

 

２６日（水） 能越自動車道のと三井 ICーのと里

山空港 IC間の整備状況について視察です。 

 

本日は 9/16 に開通する能越自動車道のと三井 ICーの

と里山空港 IC 間の整備状況について視察です。猛暑

の中、工事最終段階の仕上げの為にご尽力頂く関係者

の皆様に感謝致します。最後までよろしくお願いしま

す。 

また、能越道七尾ー田鶴浜間の整備状況や七尾港を視

察です。能越道のミッシングリンクの早期解消や七尾

港についても国交省予算の前年比よりも増額を確保

致しました。引き続き、整備促進に取り組んで参りま

す。 

 

２６日（水） 海事関係功労者表彰式に国交省を

代表して式典に出席です。 

 

海事関係功労者表彰式に国交省を代表して式典に出

席です。 

これまで海事産業や港湾事業に携わるこれまで皆様

のご努力に感謝致します。 

引き続き、海の安全安心と海事産業の発展の為にご支
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援ご協力を頂きます様よろしくお願いします。誠にお

めでとうございます。 

トンボ返りの公務ですが、これから午後の能登ー羽田

便で上京します。 

 

２７日（木） 七尾海上保安部並びに石川運輸局

七尾庁舎に激励訪問です。 

 

国交政務官公務として、七尾海上保安部並びに石川運

輸局七尾庁舎に激励訪問です。 

七尾海上保安部は海上保安業務の最前線で活躍、治安

維持業務など重要な任務を担っています。特に今年 1

月大寒波の影響で能登各地において水道管が凍結、断

水。輪島市の要請で、急遽、巡視船のとによる給水活

動を力強く支援に尽力。 

また、石川運輸局七尾庁舎は海事関係業務の最前線で

活躍、県内漁船の死傷災害の撲滅に向けて関係団体へ

安全講習や指導を実施。昨年の知床遊覧船事故の発生

を受けて、痛ましい事故を防ぐ為、旅客線の緊急安全

点検や様々な取り組みを推進。 

これからもしっかりと支援して参ります。引き続き、

皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

２７日（木） 石川県道路整備促進協会およびの

と里山海道整備促進期成同盟会要望活動に引き

続き、国交省へも要請活動に来訪です。 

 

石川県道路整備促進協会およびのと里山海道整備促

進期成同盟会要望活動に引き続き、国交省へも要請活

動に来訪です。しっかりと取り組んで参ります。 

また、番匠珠洲市議会議長が政務官室に来訪して頂き

ました。珠洲地震に対する引き続きの要請です。 

その他、茨城県田所嘉徳議員紹介にて地元首長と共に

市街地整備について要請。富山県橘慶一郎議員同行に

て高岡市長と共に高岡環状道路について整備促進要

請。北海道堀井学議員同行にて地元首長と共に日高自

動車道の整備促進について要請です。 

 

２８日（金） JAいしかわ中央会西沢会長を始

め、JAかほく西川組合長が来訪です。 

 

JA いしかわ中央会西沢会長を始め、JA かほく西川組

合長が来訪です。先日の 7 月 12 日〜13 日に河北郡市

を中心に記録的な大雨を観測し、電気・水道・通信・

交通等のライフラインに甚大な被害を受けました。ま
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た、各集落では土砂災害・床上・床下浸水や道路冠水

が相次ぎ、農作物や農業施設なども被害を受けました。

今後早期の復旧と農業被害への支援要請です。しっか

りと取り組んで参ります。 

また、鹿児島県森山裕議員紹介にて地元首長と共に奄

美群島振興対策について。山形県遠藤利明議員紹介に

て地元首長と空き家や観光への支援について。茨城県

国光あやの議員同行にて地元首長と共に国道 6号バイ

パスの整備促進について 3 件の要請でした。 

 

２９日（土） 馳知事との県政懇談会に参加で

す。 

 

政務官在京当番が終わり直ちに、新幹線で金沢へ‼︎ 

到着後、馳知事との県政懇談会に参加です。私からは

①珠洲地震対策②河北郡市における豪雨災害対策③

地震における風評対策④空き家対策等について提言

です。 

引き続き、自民党県議との懇談会に参加です。給食費

の無料化や LGBT 問題など多岐にわたる意見交換が

なされました。 

 

２９日（土） サマーフェスタ inかほくに立ち寄

りました。 

 

サマーフェスタ in かほくに立ち寄りました。4 年ぶり

の開催で、多くの地域の皆さんで賑わっていました。

商工会の皆さん本当に暑い中、お世話頂きありがとう

ございました。 

 

２９日（土） 第 33回モントレージャズフェステ

ィバルイン能登に立ち寄りました。 

 

第 33 回モントレージャズフェスティバルイン能登に

立ち寄りました。日中の猛暑も和らぎ、海からのあえ

の風が心地よく、jass の響きがこれからクライマック

スを迎えます。 
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２９日（土） イルミネーション「ときめき桜貝

廊」オープニングセレモニー・点灯式に参加で

す。 

 

イルミネーション「ときめき桜貝廊」オープニングセ

レモニー・点灯式に参加です。 

太鼓やよさこいの演舞。また、花火大会&マルシェに

は、沢山の地域の皆さんがお越し頂き大変な賑わいで

した。 

日中の猛暑も和らぐ夕方、増穂ケ浦の夕日を眺め、世

界一長いベンチでイルミネーションで心を癒す絶好

のポイントです。10 月下旬までの開催です。是非、皆

さんもお立ち寄り下さい。 

 

３０日（日） 第 52回全国選抜社会人相撲選手

権大会開会式に参加です。 

 

第 52 回全国選抜社会人相撲選手権大会開会式に参加

です。相撲王国石川で相撲競技の 3 大全国大会(高校・

大学・社会人)の一つです。迫力ある取り組みに多くの

相撲ファンが熱戦を見守っていました。引き続き、地

域の災害復旧の為に取り組んで参ります。 

 

３０日（日） 本日も宝達志水町・羽咋市・志賀町

にて街頭活動を行いました。 

 

本日も宝達志水町・羽咋市・志賀町にて街頭活動を行

いました。額からの汗を拭いながらご通行のドライバ

ーの皆様にご挨拶です。猛暑の中でしたが、多くの皆

様からの激励に暑さも吹っ飛びます。 

 

３０日（日） 七尾市田鶴浜地区の国政報告会を

開催です。 

 

七尾市田鶴浜地区の国政報告会を開催です。猛暑の中

ですが、多くの皆様にお集まり頂き感謝致します。国

交政務官としての活動報告や危機管理、災害対策等に

ついて懇談です。 

また、引き続き、自民党中島支部役員会にて国政報告

会並びに、懇談会に参加です。国交政務官としての活

動や豪雨災害対策や地域振興策など意見交換です。 

まだまだ、猛暑が続きますが、熱中症対策に気を付け

て、暑い夏を乗り切って頂きたいと思います。翌日の

公務に備え、これから最終新幹線で上京します。 
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３１日（月） 佐々木代議士が同行、作野・沖津両

代表より、豪雨災害復旧対策や北陸新幹線敦賀

以西整備促進、高規格道路整備など要請です。 

 

能登・加賀総合開発促進協議会に佐々木代議士が同行、

作野・沖津両代表より、豪雨災害復旧対策や北陸新幹

線敦賀以西整備促進、高規格道路整備など要請です。

引き続き、しっかりと取り組んで参ります。 

また、宝達志水町より、宝達町長と議会運営委員会の

皆様が来訪頂きました。159 号整備促進や大海川橋拡

幅、千里浜海岸保全などについて要請です。引き続き、

取り組んで参ります。 

その他に、福井県高木毅議員同行にて国道 365 号・国

道 8 号復旧整備について要請。愛知県根本・今枝議員

同行にて名豊道路整備促進について要請。岐阜県金子

議員紹介にて濃飛横断自動車道整備促進について要

請でした。 

暑い日々が続きますが、暑さ対策をしっかりと行なっ

て健康に気を付けてお過ごし下さい。 

 


